

# ¿Quiénes son las once personas por las que “Familias angelinas unidas por el dolor” está visibilizando sus casos?



Las familias congregaron durante la tarde de ayer para alzar la voz y honrar a sus seres queridos fallecidos por causas como crímenes y atropellos; así como también para las personas que se encuentran desaparecidas.

Nicolás Maureira Royo  
 prensa@latribuna.cl

Una concentración por justicia se llevó a cabo ayer lunes 8 de julio en Los Ángeles, acto que tuvo el objetivo de honrar a familiares fallecidos por causas externas, como crímenes y atropellos; así

como también para aquellas personas que se encuentran desaparecidas.

La reunión se realizó en la plaza de Armas de la capital provincial a partir de las 17 horas, específicamente al frente de la Catedral. Hasta ese lugar llegaron familiares y cercanos con globos, distintivos y hasta con cacerolazos para exigir justicia “para los que ya no están”, el otro

motivo de este encuentro.

El evento fue organizado y convocado por la “Organización Nacional Justicia para María Jesús”, colectivo encargado de visibilizar y difundir el caso de María Jesús Troncoso, adolescente asesinada el 19 de octubre de 2023 cuando estaba en su casa a manos del sobrino de una vecina.

## LAS PERSONAS A LAS QUE SE HONRARON

La “Concentración por justicia en Los Ángeles, familias angelinas unidas por el dolor” fue difundida a través de redes sociales con una infografía que incluía a cada una de las personas que se buscaban honrar.

De acuerdo al orden de izquierda a derecha que aparece en la imagen, las personas que se homenajearon son Karen Sepúlveda, María Jesús Troncoso, Ever Albarrán, Ivania Echeverría, Sandra Romero, José Luis Rivera, Carolain González, José Luis Cruces, Benjamín Silva, Allen y Sebastián Seguel (detalles en el recuadro de esta página).



Karen Sepúlveda: desaparecida el 24 de enero de 2019 en el Parque Nacional Laguna del Laja



María Jesús Troncoso: adolescente asesinada el 19 de octubre de 2023



Ever Albarrán: hombre trans asesinado y descuartizado el 28 de agosto de 2023 en la población Dos de Septiembre



Ivania Echeverría: subteniente del Ejército hallada sin vida el 31 de octubre de 2021 en su habitación ubicada en el casino de oficiales del Destacamento de Montaña N° 17 de Los Ángeles



Sandra Romero: Joven de 18 años que murió después de agonizar por más de dos semanas, al ser embestida por un conductor borracho en el sector lansa el 27 de mayo de 2023.



José Luis Rivera: contador auditor desaparecido el 13 de julio de 2022, cuando se perdió por completo cuando bajó de un bus a la altura del puente Riñico pasada la localidad de Huépil (ya con rumbo Yungay)



Carolain González: joven de 22 años atropellada el 12 de julio de 2017 en Villa Galilea cuando caminaba de regreso a su casa en avenida Padre Hurtado con calle Tomás de Aquino. El automovilista se dio a la fuga



José Luis Cruces: joven de 22 años que fue encontrado sin vida el 18 de mayo de 2023 en la zona de Santa Clara, tras 17 días desaparecido



Benjamín Silva: motociclista fallecido el 10 de mayo de 2022 en el cruce Los Ángeles-Santa Bárbara. Se investiga posible atropello de camión



Allen: lactante que murió el 22 de enero de 2024 en el Hospital de Los Ángeles, sólo seis días después de nacer. Familia estampó denuncia por “negligencia médica”



Sebastián Seguel: joven de 18 años asesinado el 6 de febrero de 2022 tras recibir nueve disparos cuando estaba al interior de un vehículo en Los Apaches con Yucatán, sector sur de Los Ángeles

